

Mesdames et Messieurs,

Nous sommes le Conseil Municipal des Enfants. Nous avons été élus par les enfants des écoles élémentaires de Lardy en mars 2022, parmi les classes du CE2 au CM2.

Je m'appelle Chloé et j'ai été élue (par les membres du CME) maire des enfants. Voici mes conseillers qui vont vous parler de notre travail pour cette année dans chaque commission.

La commission évènementielle a travaillé à la création d'une exposition sur les femmes célèbres. Cette exposition sera affichée au sein des écoles de la ville, dans la médiathèque ainsi qu'à l'hôtel de ville au mois de mars, en lien avec la journée de la femme.

Nous travaillons actuellement à la création d'un concours de talents pour les enfants de Lardy. Nous espérons que vous serez nombreux à participer.

La commission vie scolaire et solidarité a créé des jeux pour un stand à la kermesse des écoles qui a eu beaucoup de succès. Nous remercions tous ceux qui ont participé.

Nous avons mis en place un conseiller en charge de récolter les avis et idées de plats des enfants fréquentant la cantine, afin de faire remonter leur avis à la commission des menus (au sein de la CCEJR) et ainsi améliorer la qualité de la restauration scolaire.

Prochainement, nous visiterons la SPA de Chamarande afin de rédiger un article pour le journal de la ville et organiserons une collecte pour cette association.

Nous travaillons également à la possibilité de participer à « Octobre Rose » afin de soutenir une association de lutte contre le cancer.

La commission environnement a participé à un concours d'affiches « Ma prise de conscience écologique » pour le lancement de l'Agenda 2030 Bouray-Janville-Lardy. Elle a remis ainsi deux affiches qui ont été exposées à la médiathèque tout le mois de juin.

Le CME a également été présent à l'occasion de la Soirée de la Transition concernant le plan d'action 2022-2026 de l'agenda 30.

La commission environnement souhaite également sensibiliser au ramassage des déjections canines. Nous allons monter prochainement une petite BD pour le journal de la ville afin de rappeler à tous ce geste citoyen simple.

Toujours dans ce but d'avoir une ville encore plus propre et pour inciter les gens à ramasser les déchets, nous travaillons actuellement sur une petite balade familiale : les 3R, qui aura lieu le 05 mars 2023.

3R comme Randonnée, Ramasser, Recycler. Il s'agira d'une petite compétition où des équipes s'affronteront pour ramasser le plus de déchets possible. Nous espérons vous y voir nombreux !

Le conseil municipal des enfants, dans un devoir de mémoire essentiel, a participé cette année à trois commémorations. Nous avons déposé des gerbes de fleurs pour chacune d'elles.

Il y avait celle du 19 mars, du 8 mai et du 11 novembre.

Enfin, nous avons eu le plaisir de visiter la mairie et l'Assemblée départementale à Evry avec Mme le Maire, afin de mieux connaître le fonctionnement de notre département.

Merci à tous de votre écoute.

Nous vous souhaitons une bonne année 2023.